

## Diminuer sa facture d'électricité - 1/1

**Les factures d'électricité sont un calvaire voici comment la faire baisser pour que l'ouverture de la facture soit moins difficile...**

Le ballon d'eau chaude est l'un des plus gros consommateurs d'électricité, c'est pour quoi il faut le faire diminuer le plus possible pour cela il y a un moyen très simple. Il suffit de placer son ballon sur les heures creuses grâce au disjoncteur (cela n'est possible que pour les plus récents malheureusement) ainsi il ne se netterra en route la nuit, moment où l'électricité est moins chère.

La télévision consomme peu d'électricité étant allumer, mais la différence entre la télévision allumé et en veille et très faible c'est pourquoi il vaut mieux l'éteindre totalement que de la laisser en veille.

L'ordinateur lui aussi est un gros consommateur de courant surtout au démarrage c'est pour cela qu'il vaut mieux le mettre en veille si l'on doit l'utiliser souvent dans un intervalle de temps réduit.

L'imprimante de l'ordinateur reste elle toujours en veille selon l'utilisation que vous en faite je vous conseille donc de l'éteindre après chaque utilisation. Un seul chiffre 1 réacteur nucléaire est utiliser en France rien que pour satisfaire la consommation des appareils en veilles.

Les chauffages électriques consommes énormément en hivers c'est pour cela qu'une température de 19 à 20 degrés est nettement suffisante dans un logement.

Les appareil tels le congélateur et le frigo représentent 1 tiers de la consommation d'une famille moyenne, c'est pourquoi son achat est très important, surtout que ces appareils ont une longue durée de vie plus de 10 ans en générale. C'est pour cela qu'il vaut mieux acheter des appareils de catégories A voir B même si leurs prix est plus élevé à long terme ce type d'appareils est bien plus rentable. A noter également que éteindre pour enlever la glace du congélateur régulièrement permet d'éviter une surconsommation de 30% de cette appareil. Les lave-linges et surtout les sèche-linges obéissent à la même règle que les appareils frigorifiques pour ce qui est des classes A et B, ils vaut mieux les utiliser la nuit ainsi l'on économise encore de l'énergie.

Les ampoules sont sûrement les objets les plus indispensables dans une maison c'est pour cela qu'il est indispensable dans acheter des économiques leurs prix est légèrement plus onéreux mais leurs durée de vie très nettement plus longues, elle permettent un gains d'énergie non négligeable, et pour les inconditionnels du design, sachez qu'ils en existe maintenant de formes normales.